

## Kinderleichtathletik, Salem, 13. Mai 2018

Am Muttertag standen diesmal ab Mittag nicht die Mütter, sondern die Kinder in Salem im Mittelpunkt. Das erste Mal konnten wir mit zwei Teams, einem in der U10 und einem in der U12, an den Start gehen.

Die **U10** hat dabei ordentlich vorgelegt und einen tollen **2. Platz** erkämpft! Bei den zwei Wurfdisziplinen (Heuler- und Drehwurf) und dem 40m Sprint erreichten die jungen Athleten tolle Einzelergebnisse, die durch die Weitsprungstaffel als Mannschaftsleistung dann abgerundet wurden. Besonders hervorzuheben ist, dass das Team nur aus 6 Athleten bestand, während andere Teams mit bis zu 11 Athleten an den Start gingen. Herzlichen Glückwunsch an Anna-Felina, Annika, Chiara, Tara, Max und Jakob zu eurer tollen Leistung und dem verdienten Podestplatz!



Nach ziemlich viel organisatorischem Chaos konnte dann auch die **U12** mit einer Stunde Verspätung in den Wettkampf starten. Auch in der U12 wurden besonders beim Weitsprung und 50m Sprint herausragende Einzelleistungen abgerufen! Der Sprung von der Teilnahme im Vorjahr zu diesem Jahr war immens. Leider reichte es für die U12 nicht für das Treppchen. In einer unheimlich starken Konkurrenz kämpfte sich das Team auf einen **5. Platz** mit nur wenigen Punkten Absatz auf die Siegerplätze. Herzlichen Glückwunsch auch an Marlene, Jule, Luise, Jana, Nina, Till und Andrei für eure tollen Leistungen! Es war eine Freude beiden Teams dabei zuzusehen, wie viel Spaß sie hatten. (Is)